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 今年、令和６年は、岩野田にとって、ビッグな嬉しいニュースがたくさん届け
られました。 
 先ず、７～８月にかけて城北高等学校の野球部が、夏の甲子園への出場を果た
しました。１回戦で強豪チームと対戦し、勝利まであと一歩のところまでおい詰め
ながらの惜敗でした。 
 １０月には、岩野田消防団が岐阜市の代表として、県の消防操法大会に出場し
て、見事優勝を果たすことができました。一昨年のリベンジを果たしたいとの思い
で、日夜の訓練に次ぐ訓練の賜物と思います。１２月２日の岐阜市自治会連絡協議
会の席で柴橋岐阜市⾧からも、岩野田消防団の活躍が紹介され、岐阜市の代表の優
勝は７２年ぶりとの報告もありました。 
 １１月には､岩野田中学校の男子が駅伝競技で、県の代表になれると思っていまし
たが、残念ながら各務原のクラブチームに、優勝を持って行かれ連続の出場はでき
ませんでした。クラブチームが出られるのは今年限りとのことでした。 
昨年は、初出場ながら全国４７チーム中２０位と大健闘でした。 
来年こそ県の代表になれるよう練習に励んでください。 
 
 

 第 73 回岐阜県消防操法大会は、令和 6 年 10 月 27 日に岐阜
県消防学校で開催され、岐阜市代表として出場した岐阜市北消
防団岩野田分団（団⾧：江川利法さん）が小型ポンプ操法の部
で優勝しました。 

県の消防操法大会で岐阜市代表が優勝するのは、昭和 27 年
の第１回大会（梅林消防団が優勝）以来 72 年ぶりの快挙とな
りました。 

岩野田消防団は、令和 4 年の第 71 回大会で
も岐阜市代表としての出場経験がありますが、
この年は惜しくも入賞を逃しました。 

今大会は、この雪辱を晴らす出場となり、団
員の皆さんが一丸となって日夜訓練を重ねられ
た結果、優秀な成績を収められました。 

皆さんお疲れ様でした。 
 
またひとつ岩野田の誇りが増えました。 
 

（岩野田まちづくり協議会 事務局（久）） 

岩野田まちづくり協議会 
会⾧ 服部 康夫 

柴橋岐阜市⾧と優勝を喜ぶ選手の皆さん 



←柴橋岐阜市⾧と明日の岩野田を語る人たち 

柴橋岐阜市⾧と柘植会⾧→ 

 
 

令和 6 年 7 月 27 日、岐阜県立岐阜城北高等学校（校⾧：和
田摂子さん）野球部が第 106 回全国高校野球選手権岐阜大会決
勝で、県立岐阜商業に 6 対 5 で競り勝ち９年ぶり 4 度目の夏の
甲子園出場を決めました。 

岐阜県の代表となった岐阜城北高校は、大会初日の 8 月 7 日
第３試合で智弁学園（奈良）と対戦しました。岐阜県大会から
続いた持前の粘り強い野球が阪神甲子園球場でも繰り広げられ
ました。多くの岩野田の皆さんは、テレビの前で手に汗を握っ
て応援をしていましたが、延⾧ 11 回まで続く激闘の末、惜し
くも敗退となりました。残念(>_<)! 

（岩野田まちづくり協議会 事務局（久）） 
 

令和 6 年 8 月 3 日（土）18：00 から三田洞東公民館駐車場
にて令和６年度納涼夏まつり（三田洞東自治会連合会 会⾧：柘
植卓伸さん）が開催されました。 

スーパーボールすくい、輪投げ、射的、焼きそば、フランク
フルト、ねぎま、かき氷にと、地域の皆さんが協力して楽しい
ひと時をすごしました。 

今年は、柴橋岐阜市⾧の参加もあり、会場は大勢の皆さんで
大変賑わいました。 

↑賑わう会場の三田洞東公民館前の駐車場 
 
 
 
（岩野田まちづくり協議会 事務局（駒）） 
 

 令和 6 年 8 月 17 日（土）18：00 から上岩崎公園にて令和 6
年度上岩崎納涼まつり（上岩崎自治会連合会 会⾧：神谷政人さ
ん）が開催されました。 「アンサンブルさくらの仲間たち」の
皆さんによるポップスコンサートで納涼夏祭りの幕が開き、焼
きそば、だんご、たこ焼き、ねぎま、かき氷、フランクフル
ト、射的、輪投げ、ボールすくい、ふうせん釣り、金魚すくい
など納涼まつり定番の夜店が、地域の皆さんの力で運営されま
した。 

今年は柴橋岐阜市⾧も駆けつけてくださり、会場は昨年を上
回る 1,500 人の人出で大いに盛り上がりました。 

↑浴衣姿のちびっ子達でいっぱいの上岩崎公園 
 
 
 
 
 
 
（岩野田まちづくり協議会 事務局（久）） 

岩野田 夏の行事 



岩野田・岩野田北 両交通安全協会の皆さん 

林 敬子さんによる押し花教室 

岐薬コーラス部の皆さんによる美しい歌声 

岐阜県人も知らないお話をされる神田さん 

 

令和 6 年度岩野田文化祭（岩野田自治会連合会・岩野田公民
館・岩野田まちづくり協議会主催）が 10 月 26 日（土）に岩野
田小学校体育館に於いて開催されました。 
 今年も「岩野田あいさつ運動」ポスターとキャッチフレー
ズ、それぞれの部門の優秀作品表彰式で幕を開けました。 
 ステージ発表では、今年初めて岐阜薬科大学コーラス部の皆
さん（32 名）が参加してくれました。発表する側・聞く側もと
もに楽しい時間を過ごすことができました。 

 体験型展示コーナー
では、積み木遊びと押
し花教室が大変好評で
した。 
 また、この日、会場では日赤奉仕団岩野田分団（団⾧：村井典子さ
ん）の皆さんが募金活動をされました。今年の募金は能登半島地震の
被災地を支えるもので、被災者支援に対する来場者の関心は高く、昨
年の募金額を大きく上回る 37,095 円が集まりましたと後日「まち協事
務局」に連絡がありました。 

文化祭来場者の皆さま、暖かいご支援ありがとうございました。 
（岩野田まちづくり協議会 事務局（久）） 

 

令和 6 年 11 月 9 日（土）岩野田公民館に於いて第 3 回岩野田文化講
演会（主催：岩野田まちづくり協議会）が開催されました。 
 今年の文化講演会は、現在地元岩崎にお住まいの神田卓朗さん（元岐

阜放送アナウンサー）をお招きして
「掘り起こそう！岐阜県内の知られ
ざる話」と題してお話しをしていた
だきました。 
 神田卓朗さんは、現在も岐阜放送
「ラジオ岐阜弁まるけ」のパーソナ
リティとしてもご活躍中で、私たち
の知らない岐阜県内の幅広い情報を楽しくお話ししてくださいました。 

（岩野田まちづくり協議会 事務局（久）） 
 

今年 10 月 16 日（水）午前 7 時頃、粟野地内に於いて岐阜
市内で、今年初めてとなる交通死亡事故が発生しました。 

それを受け、11 月 15 日事故現場にて、岩野田・岩野田北
両交通安全協会合同で、夕暮れ時間の早めのヘッドライト点
灯を呼び掛けました。薄暮時間帯は急激に事故が増えるそう
です。12 月 11 日から 20 日は年末交通安全強化運動期間とな
ります。 

自動車等を運転される方も、歩行者の方も双方ご注意いた
だいて笑顔で年末年始を迎えたいものです。 

 
（交通安全協会岩野田支部 支部⾧：北潟睦郎さん） 

岩野田 秋の行事 

満席の岩野田公民館 



 
 
 

令和 6 年 9 月 14 日（土）岩野田まちづくり協議会（会⾧：服部
康夫）主催の令和 6 年度第 2 回岩野田健康ウォーキングが開催され
ました。今年 2 回目の岩野田健康ウォーキングは、地域の皆さんと
一緒に岩野田にある古刹 霊松院さんを訪ねました。 

住職の近藤清典さんの案内で、宝暦治水工事義歿者（内藤十左エ
門）の墓をお参りさせてもらいました。 

また、岩崎陣屋の代官（元禄元年～宝永３年）南条金左衛門のお
墓も遠くからでしたが、説明していただいて初めて見ることができ
ました。近くにこんな素晴らしいお寺さんがあるとは知りませんで
した。       （岩野田まちづくり協議会 事務局（久）） 

 

令和 6 年 11 月 3 日（日）三田洞東自治連合会（会⾧：柘植卓伸
さん）主催の「歩け歩け大会」が開催されました。心配された天気
も当日は雲一つない秋晴れにめぐまれ、三田洞東公民館まえを 10
時に出発しました。歩け歩け大会の旗を先頭に、岩井山山頂を目指
します。頂上では参加者全員笑顔の写真撮影をしました。 

帰りには、スタッフが腕によりをかけた「芋煮」と「ポップコー
ン」を準備してお待ちしました。大鍋でじっくり煮込んだ「芋煮」
は、皆さんが「美味しい、美味しい」と絶賛でした。 
 

（岩野田まちづくり協議会 役員（柘）） 
 

 

令和 6 年 11 月 17 日（日）に「百々ヶ峰登山・ふれあいウォーキ
ング」（主催：青少年育成市民会議（会⾧：北村利巳さん）・子ども
会・岩野田小 PTA）が開催されました。 

今年の百々ヶ峰登山は、三田洞「四季の森センター」から百々ヶ
峰頂上を目指す片道１時間半のコースでした。 

途中の休憩所と山頂展望台では、岩野田公民館の林喜代美さんか
ら、岩野田の歴史と百々ヶ峰の名前に関する逸話をお話をしていた
だきました。百々ヶ峰の「百々」とは、織田信⾧に仕えた後に、山
之内一豊に仕えた「百々越前守綱家」に因む名前と聞いてチョッと
びっくりでした。 

岩野田の秋を感じながらのウォーキングと興味深い歴史ばなしで楽しい登山会となりました。 
（岩野田まちづくり協議会 事務局（久）） 

 

いつも「岩野田・まち協だより」をお読みいただきありがとうございます。2024 年 12 月号【16 号】は、
いかがだったでしょうか。岩野田の夏～初冬にかけて行われた行事とニュースを中心にまとめてみました。
今年もたくさんの行事がありましたが、紙面の制約でご紹介しきれなかったのが残念です。今年も残すとこ
ろあとわずかとなりました。皆さまには、一年を通じて岩野田まちづくり協議会活動にご理解とご協力をい
ただき、心より感謝申し上げます。本誌が地域の活動を振り返り、皆さまの交流を深める一助となれば幸い
です。来年もみんなで協力しながら、楽しく住みやすいまちづくりをしていきましょう。 

どうぞ体に気をつけて、良いお年をお迎えください。来年もよろしくお願いいたします。 
（岩野田まちづくり協議会 事務局（久）） 

【岩野田地区人口統計】令和 6 年 12 月 1 日現在 世帯数 3,375 世帯 人口 6,884 人（男 3,254 人、女 3,630 人） 

岩野田各地域のウォーキング行事 


